

L'étoile de Jean-Baptiste

HOMMAGE L'Arlésien Juan Bautista réalise une saison pleine, notamment dans le Sud-Ouest

Les toreros français ont un chef de file qui effectue sa plus éclatante saison après ses dix-sept temporadas d'alternative, reçue chez lui, à Arles, le 11 septembre 1999, des mains de César Rincón et Espartaco. Jean-Baptiste Jalabert Fournier « Juan Bautista », 36 ans depuis le 12 juillet dernier, ouvrit une parenthèse à sa carrière entre le 18 mai 2003 à Floirac (Gironde) et le 27 février 2005 à Matamoros (Mexique) avant de ne plus quitter l'habit de lumières.

Hier, il a toréé dans la banlieue madrilène de Las Rozas des toros d'Adolfo Martín qu'il retrouvera cet après-midi aux arènes de Las Ventas, en remplacement d'Antonio Ferrera, toujours convalescent. La plupart des triomphes majeurs de Juan Bautista ont été réalisés face à des cor-

nus de souche Santacoloma, preuve que cette lignée lui sied à merveille. Commencée le 26 février 2017 à Ambato (Équateur), sa saison pourrait se poursuivre au-delà d'aujourd'hui à Madrid, Alejandro Talavante et El Fandi ayant déclaré forfait pour les ultimes ferias de Saragosse et Jaén.

Dans le top ten

D'ores et déjà Juan Bautista finira l'année dans le top ten des matadors de toros, frôlant les 40 paseos et les 60 oreilles, son second meilleur score derrière 2010 (76 oreilles). Depuis ses débuts de matador, Juan Bautista aligne plus de 610 corridas, 807 oreilles, 31 queues et 19 toros graciés.

De ses sept paseos dans le Sud-Ouest (Vic-Fezensac, Eauze, Mont-de-Marsan (2), Saint-Vincent-de-Tyrosse,



Le 21 juillet à Mont-de-Marsan.

PHOTO PASCAL BATS/«SUD OUEST »

Dax et Bayonne, le maestro arlésien a récolté 10 oreilles plus une queue coupée au Plumaçon le 21 juillet face à un La Quinta, 45 ans après Miguel Marquez.

Dans le firmament du toreo, jamais l'étoile de Jean-Baptiste n'aura autant brillé.